



CLEVER GIRL

Mit Clever Girl präsentiert sich Ihnen eine fünfjährige Stute des Casalito. Drei ausgezeichnete Grundgangarten und ein charmantes Erscheinungsbild geben ihr ein besondere Sympathiewerte. Ihr Sprungablauf ist von Vermögen, Vorsicht und großer Balance gekennzeichnet. Siege und Platzierungen in Aufbauprüfungen bis zur Klasse L zeigen ihr Talent. Väterlicherseits finden wir Casalito vor, der bekannt für seine Einstellung und sein Vermögen ist und unter Christian Hess dieses Jahr erstmalig in der S*** Klasse Platzierungen sammelte. Die Mutter von Clever Girl, O-Lordica, platzierte sich unter Nisse Lüneburg selbst im Springsport bis zur Klasse S**. Sie brachte auch das aktuell sechsjährige Spitzenpferd Crunchy v. Crunch. Beeindruckend ist die weitere Mutterlinie mit den direkten S-erfolgreichen Nachkommen Negra Cabálla, Canzone, Corniola und Kalimera.

*Clever Girl is a 5-year-old Casalito daughter particularly appealing for her three excellent basic gaits and her charming appearance. Her jumping is very balanced and careful with loads of ability. She negotiates a course with impressive athleticism and a consistent and uniform approach. Wins and placings in young horse classes through L level confirm her talent. Her sire Casalito, known for his sport horse attitude and ability has been collecting his first S*** level placings with Christian Hess this year. Clever Girl's dam, O-Lordica, boasts own placings through S** level under the saddle of Nisse Lüneburg and is also dam to now 6-year-old top offspring Crunchy by Crunch. The direct damline is very impressive, having produced the successful S level jumpers Negra Cabálla, Canzone, Corniola, and Kalimera.*

Stamm/female line: 8763 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Come On, Quibery, Stauffenberg · **Internationale Springpferde/FEI show jumpers:** Carlsson (Philipp Rüping), Noblesse M (Pius Schwizer), Skala (Torben Köhlbrandt)

106

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 25.05.2013
Farbe: Braun

Lüneburg Rasmus
DE421009000213
Größe: L

25491 Hetlingen
Stute
FN-Name: MALWINE 9

Casalito DE421000233709	Casall	Caretino	Caletto II Isidor H
		Kira XVII ZB1 BP	Lavall I Maltia H
	Lalique II ZB1-SP	Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Dimona H	Lord Palma H
O-Lordica ZB2 DE321217090599	Lit.Lord(H.2)	Lord	Ladykiller xx Viola H
		Vinca H	Landgraf I Eloise H
	Kalimera III ZB1	Carthago	Capitol I Perra H
Stamm 8763		Aline H	Renomee Z HAN Jamina H